



Con un presupuesto de 362.002 euros

La Confederación Hidrográfica del Ebro licita la construcción de un edificio de explotación en la Cuenca del Matarraña, en Maella (Zaragoza)

- El edificio tendrá una superficie total de 240 m² distribuidos en dos plantas que acogerán un salón de actos y sala de reuniones, dos aseos, un archivo, dos despachos y un garaje

21, mar. 2011- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha licitado el proyecto de construcción del edificio de explotación en la Cuenca del Matarrana, en el término municipal de Maella (Zaragoza) por un importe de 362.002 euros.

El edificio de nueva planta se localizará en la calle Nonaspe, nº4, en una zona urbana de Maella cercana al río. Su objetivo es albergar un espacio para los regantes de la Comarca y oficinas para la Confederación Hidrográfica del Ebro.

En concreto, la construcción constará de dos plantas. La zona para uso de los regantes, la planta baja, acogerá una sala amplia de doble uso (salón de actos y sala de reuniones) que se dividirá con un tabique móvil, aseos, el garaje con acceso directo desde la calle y la escalera.

La planta primera, destinada a las oficinas del Organismo, estará formada por dos despachos, un archivo y aseos.

Esta obra se suma a otras actuaciones ya concluidas en la zona, en concreto en los términos municipales de Nonaspe, Maella, Fabara y Mazaleón para la restitución territorial por las repercusiones y afecciones causadas por la derivación de los caudales del río Matarraña y la construcción de las balsas de Valcomuna y La Trapa. Estos trabajos de acondicionamiento ambiental y paisajístico, de caminos y nuevas conducciones para regadíos, además de mejoras en la tubería de Valcomuna y en ambas presas, han supuesto una inversión de 1.700.000 euros.



Además, el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino continúa con la tramitación administrativa de los proyectos constructivos de las balsas de Val de Beltrán y Val de Figuera. Estas infraestructuras para la regulación del Matarrraña supondrán, según recogen los anuncios de inicio de Información Pública, una inversión de más de 40.773.000 euros.